



NOTICIAS CONATrib

2ª quincena de febrero de 2025, Ciudad de México, Año 6, Núm. 3



“La seguridad nacional es responsabilidad de todos los sectores”: Jaramillo Barrios

Tlaxcala

El general de la 23ª Zona Militar impartió en el Poder Judicial la conferencia “Difusión de la Cultura de Seguridad Nacional”. Si bien, aseguró que una de las funciones principales de la Secretaría de la Defensa Nacional es la organización y entrenamiento de las fuerzas

armadas para garantizar la defensa del país y ayudar a la sociedad civil, el general de Brigada de la 23ª Zona Militar con sede en Tlaxcala, Martín Jaramillo Barrios, aseveró que la seguridad nacional es responsabilidad de todos los sectores de la sociedad.

[+ Ver más...](#)



Presentan en Oaxaca “Justicia Migrante”, política única en el país

Oaxaca

Con una visión humanista y solidaria, el Poder Judicial del Estado puso en marcha la política pública “Justicia Migrante”, la tercera diseñada en la actual administración que preside la magistrada Berenice Ramírez Jiménez y la primera en su tipo en los Poderes Judiciales de México, a través de la

cual se dará seguimiento a casos de competencia de la institución y se acercarán los servicios que brinda a oaxaqueños radicados en Estados Unidos, sin que tengan que salir de territorio norteamericano poniéndose en riesgo de deportación.

[+ Ver más...](#)



Inició la Semana de los Medios Alternos de Solución de Conflictos

Nayarit

Con la finalidad de construir una justicia mediante la cultura de la paz, el Poder Judicial de Nayarit que preside la magistrada Aracely Avalos Lemus, por conducto del Centro Estatal de Justicia Alternativa lleva a cabo la Semana de los Medios Alternos de Solución de Conflictos, a partir del día de hoy y

hasta el próximo 28 de febrero del año en curso, en la que se estarán atendiendo expedientes del juzgado quinto familiar y que desean concluir su trámite mediante la conciliación o mediación.

[+ Ver más...](#)



El CIIS del PJCDMX a favor de la perspectiva de género y erradicación de violencia contra la mujer

Ciudad de México

En el marco de la última sesión del Comité Interinstitucional de Igualdad Sustantiva (CIIS) de los Órganos Jurisdiccionales locales, se destacaron las acciones del Poder Judicial de la Ciudad de México (PJCDMX), encabezado por el magistrado Rafael Guerra Álvarez, a favor de la perspectiva de

género y la erradicación de la violencia en contra de las mujeres.

[+ Ver más...](#)